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1. Anschlussanleitung / Connection instruction 

1.1) NTG 4.x 
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1.2) NTG 4.0 / 4.5 Switch  
 

 

 

Sie haben ein Kabel mit der Beschriftung (NTG 4.0/ NTG4.5), der zum weißen Stecker des 
Displays führt. Wenn Sie NTG 4.0 haben, müssen Sie den weißen Stecker (NTG 4.0) mit 
dem anderen weißen stecker zusammenstecken (NTG4.0/NTG4.5) 

Den nicht angeschlossenen Stecker in dem Fall (NTG 4.5) müssen Sie mit der freiliegende 
Brücke (NTG 4.5 Switch) anschließen 

Wenn Sie NTG 4.5 haben schließen Sie es mit dem Hauptstecker (NTG 4.0 / NTG 4.5) an 
und den freien NTG 4.0 Stecker mit der (NTG 4.0 Switch) Brücke. 

 

You have a cable with the label (NTG 4.0/ NTG4.5) that goes to the white connector of the 
display.    If you have NTG 4.0, you must connect the white plug (NTG 4.0) with the other 
white main plug (NTG4.0/NTG4.5). 

The unconnected plug in the case (NTG 4.5) must be connected with the free connector 
(NTG 4.5 Switch). 

If you have NTG 4.5 connect it with the main plug (NTG 4.0 / NTG 4.5) and the free NTG 4.0 
plug with the (NTG 4.0 Switch) connector. 

 

 

 



 

 5 

1.3) NTG4x Tonausgabe Aux / AMI / Audio output Aux / AMI 
 

 

 

 
 

 

Bei NTG 4x müssen Sie das Aux Kabel an dem originalen AUX Eingang Ihres Fahrzeuges 
einstecken. Wenn Sie kein AUX-Eingang haben, haben Sie AMI Eingang stecken Sie den 
Adapter an Ihrem AMI Port und das AUX-Kabel an dem Klinkeneingang des Adapters. 
 
For NTG 4x you must connect the aux cable to the original AUX input of your car. If you don't 

have AUX input, you have AMI input plug the adapter to your AMI port and the AUX cable to 

the adapter's audio input. 

 

 

 

 
 

 

 

 

Sie müssen unter dem Original MB System auch entsprechend unter Medien AUX 

auswählen, damit Sie unter Android Ton haben. 

 

Under the original MB system, you must also select AUX under Media to have sound under 

Android. 
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1.4) NTG 5x 
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1.5) NTG 5x Tonausgabe über USB / Audio Ouput via USB 
 

Bei NTG 5 bekommen Sie den TON über den originalen USB-Port des Fahrzeuges. Schließen 

Sie das USB to Aux Adapter an dem Original USB-Port. 

Verbinden Sie den 3.5 mm Aux Stecker (Nr.3) mit dem USB-to-Aux-adapter und stecken Sie 

diesen an den originalen USB-Port Ihres Fahrzeuges ein. 

With NTG 5 you get the TON via the original USB port of the vehicle. Connect the USB to Aux 

adapter to the original USB port. 

Connect the 3.5 mm Aux connector (No.3) to the USB to Aux adapter and plug it into the 

original USB port of your vehicle. 

 

Sie müssen unter dem Originalen MB System USB unter Medien auswählen, damit Sie Ton 

unter Android-System haben. 

You need to select USB under Media in the original MB system to have sound under 

Android system. 
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1.6) Auto mit Soundsystem / Car with Soundsystem 
 

Bei Fahrzeugen mit einem Soundsystem muss der kleine Lautsprecher zwingend wie auf dem 

Foto angeschlossen werden. Es dient für die Navigationsansagen sowie 

Telefonfreisprechanlage unter Bluetooth-Verbindung. 

 

For cars with a sound system, the small speaker must be connected as in the photo. It is used 

for navigation announcements as well as telephone hands-free system under Bluetooth 

connection. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 9 

1.7) Lichtwellenleiterkabel / Fiber Optic (Optional) 
 

 

Wenn Ihr Fahrzeug auf dem originalen Powerkabel (Quadlockstecker) Lichtwellenleiterkabel 

verbaut hat, müssen Sie diesen aus dem Originalstecker abstecken und auf unserem 

Kabelbaum an derselben Position wieder einstecken, sodass es wieder am Radio wie vorher 

einsteckt. 

 

If your car has fibre optic cable installed on the original power cable (quad lock connector), 

unplug it from the original connector and plug it back in at the same position on our 

powercable so that it plugs back into the radio as before. 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 



 

 10 

2.) Original Menü Auflösung Einstellungen / Original Solution Settings 
 

Einstellungen -> Erweitert und geben Sie den Code 190627 ein 

Settings -> Factory and enter the Code 190627 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auto Display -> wählen Sie Ihr Fahrzeug / Werksmenü- Auflösung 

Auto Display -> set your factory menu resolution select your vehicle 

 

 

 

Die Namen sind uninteressant, wählen Sie ein Menü, bei dem Sie eine korrekte Auflösung 

unter Auto-Information haben. 

The names are not interesting, choose a menu where you have a correct resolution under 

Auto-Information.                                                                                    

 

 

 

 

AUSWAHL PER DOPPELKLICK DANN BESTÄTIGEN – DOUBLE CLICK TO SELECT AND CONFIRM 
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3.) Can Protocol 
 

CAN Protokoll wählen Sie Ihr Originalsystem Version  

CAN Protocol select your original system version 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.) Ton Einstellungen / Sound Settings 
  

Fahrzeug > AUX Umschaltung auf Manuell stellen, bitte nicht automatisch auswählen 

Bitte schalten Sie auch im Original Menü auf die genutzte Tonquelle (USB oder AUX) für die 

Tonwiedergabe 

Vehicle > AUX switching Choose manual , please do not select automatic 

Select the used Sound input in your Factory Menu to have Sound from the Android System (USB or 

AUX) 
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5.) Rückfahrkamera Einstellungen / Rear Camera Settings 

 

Einstellungen > System  

Settings > System 

Wenn Sie eine Originale Rückfahrkamera haben, wählen Sie bitte unter Kameratyp Original aus! 

If you have an original rearview camera, please select Original under Camera type! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Hier haben Sie nun folgende Optionen 

 

1. Rückfahrkamera spiegeln oder entspiegeln 

2. Video Während der Fahrt sperren oder entsperren 

3. Parklinien ein / ausblenden 

4. Parkassistent (falls werksseitig vorhanden) ein / ausschalten 

5. Rückfahrkameratyp auswählen > Original / Nachrüstung / 360° Kamera 

6. Display Helligkeit einstellen 

7. Stummschaltung anderer Tonquellen beim Rückwärtsfahren ein / ausschalten 

 

Here you now have the following options 

 

1. Mirror rear view camera 

2. Lock or unlock video while driving 

3. Show / hide parking lines 

4. Switch the parking assistant (if your car have the function) on / off 

5. Select the rear view camera type> Original or retrofit 

6. Set the display brightness 

7. Activate / deactivate the muting of other sound sources when reversing 
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6.) Navigation App  
Einstellungen > System Wählen Sie hier die Standard Navigationsapp aus, die Sie nutzen möchten 

Settings > System Select the standard navigation app that you want to use here 

 

 

 

 

 

 

 

7.) Zeit & Datum Einstellungen / Time & Date Settings 
 

Die Uhrzeit & Datum wird in den meisten Fallen von GPS oder Internet bezogen. Jedoch 

muss man zwingend die Zeitzone korrekt einstellen. 

In most cases, the time and date is taken from GPS or the Internet. But it is absolutely 

necessary to set the time zone correctly. 

 

Öffnen Sie Android Einstellungen -> Wählen Sie unten System aus -> Öffnen Sie Zeit & Datum 

-> Automatische Zeitzone deaktivieren -> jetzt stellen Sie bitte die Zeitzone korrekt ein und 

setzen es dann wieder auf Automatisch 

Open Android Settings -> Select System  -> Open Time & Date -> Disable Automatic Time 

Zone -> now please set the time zone correctly and then set it back to Automatic. 
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8.) Einstellungen im Erweiterten Menü / Factory Settings 
 

8.1) Automatische Umschaltung / Automatic switching 
 

Wenn Sie ein Schaltgetriebe haben, kann es sein, dass das Display nicht automatisch 

umschaltet. In diesem Fall nehmen Sie Gear Type 2 oder Gear Type 3. Bei Automatik bitte 

Gear Type 1 lassen. 

If you have a manual gearbox, the display cannot switch automatically. In this case, use Gear 

Type 2 or Gear Type 3. If you have an automatic, use Gear Type 1. 

 

8.2) Navi Ansagen unter Originalsystem / Navi announcements under 

original system 
 

Wenn Sie unter Originalsystem keine Naviansagen aus dem Android hören, schalten Sie den 

Punkt bitte ein.  

If you don't hear navigation announcements from the Android under Original system, please 

switch the point on. 
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8.3) Klimaanzeige ausblenden / Hide A/C Display 
Die Klimaanzeige können Sie hier deaktivieren  

You can deactivate the A/C display here 

8.4) Mikrofoneinstellungen / Microphone settings 
Hier können Sie die empfindlichkeit des Mikrofons einstellen 

Here you can set the sensitivity of the microphone 

8.5) Design ändern / Change design 
Hier können Sie das Design der Androidoberfläche ändern 

Here, you can change the design of the Android interface  
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9.) Android Auto via USB 
 

1.) Öffnen Sie die Z-Link App / Open Z-Link app  

2.) Schließen Sie Ihr Handy an dem Android USB – Port an (Beachten Sie das Sie nur Originale 

USB Kabeln verwenden)  

Connect your Smartphone to the Android USB port ( Please use only original USB cables). 

10.) Wireless CarPlay for IOS & Android 
1.) Beachten Sie, das Display darf nicht mit einem W-Lan verbunden sein! Note, the display 

must not be connected to a wifi! 

2.) Schalten Sie Bluetooth & W-LAN auf Ihrem iPhone / Android an Switch on the Bluetooth 

& W-LAN on your iPhone / Android. 

3.) Verbinden Sie sich mit dem Bluetooth (Serienmäßig Car-Kit) Connect to the Bluetooth 

(standard Car-Kit) 

4.) Öffnen Sie die Z-Link-App ( Unter iPhone sollten Sie jetzt eine Meldung bekommen, ob Sie 

CarPlay verwenden möchten, bitte CarPlay verwenden drücken) Open the Z-Link app ( Under 

iPhone you should now get a message if you want to use CarPlay, please press Use CarPlay). 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

Ihr iPhone darf sich nicht im Energiesparmodus befinden 

Please deactivate energy-saving mode on the iPhone 


